

## Neuer Verbandsvorsteher beim Wasser- und Bodenverband Gelting Stenderuper Au

Auf der Vorstands- und Ausschusssitzung des Wasser- und Bodenverbandes Gelting Stenderuper Au am 06.05.2014 hat der langjährige Verbandsvorsteher Kuno von Kaehne aus gesundheitlichen Gründen seinen Rücktritt erklärt.

Der Ausschuss des Wasser- und Bodenverbandes wählte in gleicher Sitzung den bisherigen stellvertretenden Vorsitzenden Hans Asmus Martensen aus Rabenholz zum neuen Verbandsvorsteher.

Zum stellvertretenden Verbandsvorsteher wurde Herr Hinrich-Uwe Lorenzen, Bosiek gewählt.

Kuno von Kaehne wurde einstimmig zum Ehrenvorsitzenden ernannt.

Durch den Rücktritt war zudem ein neues Vorstandsmitglied zu wählen. Der Ausschuss wählte Herrn Thorben Mahr in den Vorstand.

Die Amtszeit des Ausschusses des Wasser- und Bodenverbandes Gelting Stenderuper Au endet am 31.12.2014. Die Amtszeit des Vorstandes endet am 31.12.2015.